
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1323/2015 der Stadtratsfraktion DIE LINKE. betreffend Veräußerung 
stadteigener Grundstücke (DIE LINKE) 
 
 
 
Eine Zusammenstellung des zur Beantwortung dieser Anfrage benötigten Daten- und Zahlen-
materials kann nicht ausschließlich automatisiert erfolgen, sondern bedarf auch erheblicher 
manueller Auswertungen. Insbesondere die ebenfalls von stadtnahen Gesellschaften ge-
wünschten Informationen können nicht bis zur Stadtratssitzung am 15.07.2015 geliefert  
werden. Eine komplette und detaillierte Antwort auf diese Anfrage kann von der Verwaltung 
daher erst zur kommenden Sitzung des Stadtrates am 30.09.2015 vorgelegt werden.  
 
 
Mainz, 15.07.2015 
 
 
gez. 
Christopher Sitte 
Beigeordneter 


